

Frauen singen seit 50 Jahren mit

Der gemischte Chor Germania Jestädt feiert am 25. Mai sein Jubiläum mit Festgottesdienst und Ehrungen

VON DIANA RISSMANN

JESTÄDT. „Erst wenn es keinen Chor mehr gibt, werden die Leute merken, was fehlt“, sagt Anita Moog. Sie ist die Vorsitzende des Chors Germania Jestädt, der in diesem Monat ein besonderes Jubiläum feiert: Seit 50 Jahren ist er ein gemischter Chor. „Vorher war Singen in Jestädt reine Männersache“, sagt Moog und lacht. Der Chor wurde bereits 1870 gegründet und bis auf ein kurzes Zwischenspiel Ende des 19. Jahrhunderts singen Frauen erst seit Mai 1967 mit.

Und das ziemlich ausgeglichen: Von den 27 aktiven Sängern sind etwa die Hälfte Frauen. Zudem zählt der Verein noch neun passive Mitglieder. „Noch sind wir singfähig“, sagt Moog. Allerdings ist das jüngste Mitglied Ende 50, das älteste Ende 80. „Trotz der Altersspanne verstehen sich bei uns im Chor alle sehr gut“, sagt Moog. Nach den Übungsstunden, die immer dienstags von 19 bis 21 Uhr in Ebhardtts Stad'l Wirtschaft stattfinden, würde man noch oft gemütlich zusammensitzen. Besonders schön findet Moog, dass jeder, der kann, auch zur Probe komme. „Die Teilnahme ist sehr gut bei uns“, sagt sie.

Geprobt wird für viele öffentliche Auftritte: So singt die Germania Jestädt auf Wunsch bei privaten Feiern sowie bei Feierlichkeiten im Ort wie dem Heimatfest oder bei „Rad und Fun“. Der nächste Auftritt ist auch bereits geplant: Am Mittwoch, 5. Juli, singt der Jestädter Chor gemeinsam mit dem befreundeten



Festwagen zum Jubiläum: 1995 feierte der Chor Germania Jestädt das 125-jährige Bestehen. Kleines Bild: Auftritt mit dem damaligen Chorleiter Karl Adler, der in den 1960er-Jahren die Idee hatte, den gemischten Chor zu gründen.

Fotos: privat

ten Chor aus Aue, der ebenfalls von Hanna Eichstädt-Schwehn geleitet wird, beim Bürgersingen auf dem Marktplatz in Eschwege. „Darauf freue ich mich schon sehr“, sagt Moog. Das Liederbuch der Bürgerstiftung zum Bürgersingen findet sie famos: „Da ist vom guten alten Volkslied bis hin zu modernen englischsprachigen Stücken alles dabei.“ Die Zusammenarbeit mit befreundeten Chören hält

Moog für sehr wichtig für das Fortbestehen. Über Nachwuchs würden sich aber alle sehr freuen.

Jetzt wird am Donnerstag, 25. Mai, das Jubiläum gefeiert. Los geht es um 10.30 Uhr mit einem Festgottesdienst in der evangelischen Kirche Jestädt. Im Anschluss gehen die Chormitglieder Mittagessen und ab 15 Uhr finden bei einer Kaffeetafel in Ebhardtts Stad'l Wirtschaft die Ehrungen statt.

